
                                                                                                                                Le 28/11/14

      Le  Secrétaire Départemental

                              A

Monsieur le Directeur Départemental

Monsieur le Directeur,

De nombreux agents s’inquiètent de l’absence de règlement de la prime de caisse.

L’acompte du premier semestre n’a pas été versé, alors que la prime d’accueil (que
ne perçoivent pas les agents de caisse) l’a été.

Cette prime est versée aux  caissiers depuis des décennies, et malgré son montant
insuffisant, vu les contraintes (risques, horaires incivilités) subies par ces agents  , cette indemnité
est un appoint de revenu important.

Aucune information n’a été donnée (à ma connaissance) aux agents concernés ou à
leurs chefs de service.

L’ancien Directeur Général de la DGFIP avait affirmé qu’ « avec la refonte des
régimes indemnitaires il n’y aura pas de perdant » le fait de faire des économies sur le dos des
agents ne va pas dans ce sens.

Je vous serais donc reconnaissant de rassurer nos collègues sur le versement de cette
indemnité.

Veuillez agréer Monsieur le Directeur Départemental l’expression de mes
respectueuses salutations

                 Didier BEZIAT


